

Operará desde hoy segundo tramo de Viaducto Elevado

Juan Manuel Barrera Corresponsal

juan.barrera@eluniversal.com.mx

TLALNEPANTLA, Méx.— A marchas forzadas el gobernador Enrique Peña Nieto inauguró el segundo tramo del Viaducto Elevado Bicentenario, obra que requirió una inversión de cuatro mil 986 millones de pesos y recorre 17 kilómetros desde el Toreo, en Naucalpan, hasta el entronque con la **carretera** a Lago de Guadalupe, en Tlalnepantla.

Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones del gobierno estatal, aseguró que el Periférico Norte es la vialidad más congestionada del país, con 300 mil vehículos que transitan diariamente por ella, por lo que el Viaducto Elevado aliviará el tránsito.

Agregó que en noviembre próximo será inaugurada la obra en su totalidad, con 22 kilómetros hasta Tepalcapa, en Cuautitlán Izcalli, y la inversión total ascenderá a seis mil 500 mdp.

Ruiz Esparza pidió disculpas a la ciudadanía por las molestias ocasionadas

por la obra, a pesar de que 95% de la misma se construyó en horario nocturno y con estructuras prefabricadas.

Dijo que este segundo tramo del Viaducto Elevado, cuya operación está concesionada a la empresa OHL, consta de dos mil 367 columnas y el concreto que se utilizó equivale a construir dos veces el estadio Azteca; en tanto que tardó 11 meses la **construcción** de Lomas Verdes al entronque con la **carretera** a Lago de Guadalupe.

Peña Nieto afirmó que se trata de la obra vial más importante de los últimos 30 años en el norponiente del estado de México y le imprime modernidad.

Automovilistas aplaudieron la apertura de este tramo en el Viaducto Elevado, aunque criticaron que tengan que pagar por ello; “qué malo porque a los pobres nos dejan aquí (abajo) y arriba a los ricos”, señaló Gabriela Flores.

Ruiz Esparza mencionó que los carriles afectados del Periférico Norte están restaurados al 80% y serán termina-

dos el 30 de septiembre, mientras que los carriles que desaparecieron serán repuestos en mes y medio.

Autoridades del gobierno estatal mencionaron que el Viaducto Elevado será abierto a la circulación a partir del sábado, aunque el domingo será cerrado temporalmente, ya que se realizará una carrera ciclista.

Esparza dijo que el precio de la vialidad se mantendrá en 1.32 pesos por kilómetro, como en el primer tramo del Toreo a Lomas Verdes, en Naucalpan, aunque una vez terminados los 22 kilómetros, habrá ajuste de tarifa.

José Andrés de Oteyza Fernández, presidente de OHL, expresó que la obra empleó a 10 mil personas y el pago por telepeaje (a través de dispositivos electrónicos llamados tags) y la iluminación con **energía solar**.

1.32

pesos por kilómetro es lo que costará circular en el segundo tramo del Viaducto Elevado Bicentenario



INAUGURADO. Tramo del Viaducto Elevado que va de Lomas Verdes, en Naucalpan, a Lago de Guadalupe, en Tlalnepantla

